

## Senda Previene y delegación de estudiantes del IRFE participaron en Debate Escolar Regional 2025

**E**l Servicio Nacional para la Prevención y Rehabilitación del Consumo de Drogas y Alcohol (SENDA), a través de SENDA Previene Santa Cruz y una delegación de alumnos compuesta por Ignacio Palominos San Martín, Benjamín Cruz Arraño, Pablo León Gómez, Javier Canales Quitral, Sebastián Benítez Rodríguez, Gabriel Moya Manríquez y su profesor guía Cristian Fredes Lorca, del Instituto Regional Federico Errazuriz se trasladaron hasta la comuna de San Francisco Mostazal, para participar en el Debate Estudiantil Regional 2025, donde los estudiantes representaron a nuestra comuna de Santa Cruz, llenándonos de orgullo con su exitosa participación.

Dicha instancia fue de gran importancia para fomentar en los distintos estudiantes los factores protectores y mitigar los de riesgo, mediante un diálogo participativo, lograron construir un debate con visión preventiva y así instaurarla en los distintos espacios educativos. La jornada buscaba desarrollar habili-

dades comunicacionales, de liderazgo, cohesión de equipo con la defensa de la temática y confianza en los/as jóvenes en instaurar la conversación en torno al fenómeno de las drogas.

La realización de esta actividad, responde a los compromisos intersectoriales y programáticos enmarcados en el Plan de Acción 2024-30, entre los que están generar una cultura preventiva en los establecimientos educacionales y se contó con la participación de una delegación de alumnos representando al: Colegio Asunción de Rengo, Liceo Alberto Hurtado de Mostazal, Colegio El Real San Fernando, Liceo Óscar Castro Zúñiga de Rancagua y Colegio Diego Portales de la comuna de Machalí.

Además de la presencia y participación de representantes de la: secretaria regional Ministerial de Educación, secretaria regional Ministerial del Deporte, Seremi de Salud, INJUV, Superintendencia de Educación, Universidad de O'Higgins, Codelco y la Ilustre Municipalidad de Mostazal.

